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C O N S I G L I O    P R O V I N C I A L E

Il 21 luglio 2023 alle ore 09:00, convocato dal Presidente nelle forme prescritte dalla legge, 
il Consiglio provinciale si è riunito nella sala delle proprie sedute per deliberare sugli oggetti 
iscritti all’ordine del giorno.

La presente seduta si è svolta in modalità mista, come previsto dal Capo VII bis, art. 31 bis  
e ss., del Regolamento del Consiglio provinciale approvato con delibera n. 60 del 22 giugno 
2022.

Presiede  BRAGLIA FABIO,  Presidente,  con  l’assistenza  del  Segretario  Generale  DI 
MATTEO MARIA.

Sono presenti, nel corso della trattazione dell’argomento, n. 10 membri su 13, assenti n. 3.
In particolare risultano:

BRAGLIA FABIO Presente
COSTI MARIA Presente in videoconferenza
GUERZONI PAOLA Presente in videoconferenza
LAGAZZI IACOPO Presente
MUZZARELLI GIAN CARLO Presente
PLATIS ANTONIO Presente in videoconferenza
POGGI FABIO Presente in videoconferenza
REBECCHI MAURIZIA Assente
SANTORO LUIGIA Presente in videoconferenza
VENTURINI STEFANO Assente
VERONESI MATTIA Presente in videoconferenza
ZANIBONI MONJA Presente
ZAVATTI LAVINIA Assente

Il Presidente pone in trattazione il seguente argomento:

Atto n. 47
BILANCIO DI  PREVISIONE 2023-2025  -  ASSESTAMENTO GENERALE -  SALVAGUARDIA 
DEGLI EQUILIBRI - 3^ VARIAZIONE DI BILANCIO - VARIAZIONE DEL DUP 2023-2025.
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Oggetto:
BILANCIO  DI  PREVISIONE  2023-2025  -  ASSESTAMENTO  GENERALE  - 
SALVAGUARDIA DEGLI EQUILIBRI - 3^ VARIAZIONE DI BILANCIO - VARIAZIONE 
DEL DUP 2023-2025.

Il Consiglio Provinciale ha approvato il Documento Unico di Programmazione per il 
triennio 2023-2025 con deliberazione n. 103 del 12 dicembre 2022.

Il  Consiglio  Provinciale  ha  approvato  il  Bilancio  di  Previsione  2023-2025  con 
deliberazione n. 104 del 12 dicembre 2022.

Il Consiglio Provinciale ha approvato la prima variazione al Bilancio di Previsione 
2023-2025  con  deliberazione  n.  10  del  6  marzo  2023  e  la  seconda  variazione  con 
deliberazione n. 27 del 28/04/2023.

Il  Consiglio  Provinciale  ha  approvato  il  Rendiconto  della  Gestione  2022  con 
deliberazione n. 26 del 28 aprile 2023.

L'art. 175 e l'art. 193 del T.U. n. 267/2000, aggiornato al D. Lgs.118/2011- coordinato 
con il D. Lgs.126/2014 ordinamento EE.LL. avente per oggetto: rispettivamente “Variazione 
al bilancio di previsione ed al piano esecutivo di gestione” e “Salvaguardia degli equilibri di  
bilancio”, prevedono che l'organo consiliare possa deliberare variazioni di bilancio non oltre il 
30 novembre salvo quelle previste dai commi 5 bis e 5 - quater dell’art. 175 di competenza 
rispettivamente del Presidente e del Dirigente Responsabile, assicurando il mantenimento del 
pareggio di bilancio ed il permanere degli equilibri generali di bilancio.

L'art.  36 del  vigente Regolamento di  contabilità  approvato con la  deliberazione di 
Consiglio n. 105 del 15.12.2017, dispone che il Consiglio Provinciale effettui almeno una 
volta entro il 31 luglio ed entro il 30 novembre di ciascun anno la verifica degli equilibri di 
bilancio,  oltre  ad  effettuare  nel  momento  in  cui  ricorrono  i  presupposti  le  variazioni  al 
bilancio pluriennale 2023-2025.

Si ritiene conseguentemente, in modo particolare:
━ di adeguare gli  stanziamenti  di  entrata e spesa in seguito all'assegnazione da parte del 

Ministero dell’Interno, Decreto del 19.05.2023, di complessivi euro 350.875,50 finalizzati 
a garantire la continuità dei servizi in seguito al maggior costo per il caro energia che, 
comunque, coprono in minima parte l’esigenza dell’ente;

━ di adeguare gli stanziamenti di entrata e spesa in seguito ai versamenti da parte dei Comuni 
delle  risorse  derivanti  da  sanzioni  amministrative,  ex  art.  142 bis  D.lgs.  n.285/92,  per 
complessivi euro 129.814,39 ed in particolare euro 87.637,49 dal Comune di Maranello ed 
euro 42.176,90 dal Comune di Fiorano M.;

━ di adeguare gli stanziamenti di entrata e spesa in seguito all’assegnazione da parte della 
Regione  Emilia-Romagna  di  ulteriori  36.808,71  rispetto  alla  previsione  iniziale  con 
riguardo alle assegnazioni di cui alla L. 3/99;

━ di adeguare gli stanziamenti di entrata e spesa in seguito all’assegnazione da parte della 
Regione Emilia-Romagna di complessivi euro 300.000,00 per effetto del Decreto 98 del 
23/6/2023 per approvazione secondo stralcio interventi urgenti relativi ad eventi calamitosi 
verificatosi da 17 al 19/8/2022;

━ di adeguare gli stanziamenti di entrata e di spesa a seguito delle assegnazioni disposte dalla 
Regione Emilia-Romagna con delibera della Giunta regionale n. 1025 del 19/6/2023 per un 
totale complessivo 133.858,00 finalizzati all’attuazione dei piani di controllo delle specie 
fossorie e specie cinghiale di cui euro 72.333,00 per l’anno 2023 e di cui euro 61.525,00 
per l’anno 2024;
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━ di  adeguare  gli  stanziamenti  di  entrata  e  spesa  per  complessivi  euro  420.650,33  con 

riguardo alle assegnazioni relative al F.do adeguamento prezzi di cui al D.L. 50/2022 lett. 
b) riferiti al periodo 1/1-31/7/2022;

━ di adeguare gli stanziamenti di entrata e di spesa per euro 513.870,65 con riguardo alle 
assegnazioni relative al F.do adeguamenti prezzi di cui al D.L. 50/2022 riferiti al periodo 
1/1-31/3/2023;

━ di adeguare gli stanziamenti di entrata e di spesa per complessivi euro 43.034,54 a seguito 
del  finanziamento  europeo  relativo  al  progetto  Hey  People  di  cui  21.517,27  relativo 
all’annualità 2023 e di cui 21.517,27 relativo all’annualità 2024;

━ di applicare  l’avanzo disponibile  per  una quota  pari  ad  euro  1.361.566,66 di  cui  euro 
812.796,81 per spese di investimento ed in particolare per manutenzione straordinaria di 
opere di  sostegno e manufatto  idraulico  per  euro 178.176,80,  per  euro 514.403,85 per 
opere complementari  relative a  interventi  finanziati  dal  PNRR, per  euro 81.216,16 per 
l’aggiornamento prezzi e Iva per interventi relativi a spese di investimento in viabilità, euro 
39.000,00 per adeguamento e implementazioni delle infrastrutture informatiche e  di cui 
euro 548.769,85 ai  sensi di quanto previsto dall'art.187 comma 2 lettera d) del TUEL, 
verificati i presupposti con esito infruttifero contenuti nella lettera a),  per  la salvaguardia 
degli  equilibri  di  bilancio,  e  una  volta  assegnato  in  via  prevalente  l’avanzo  a  spese 
d’investimento,  per  far  fronte  a  necessità  di  finanziare  spese  correnti  non  aventi  la 
caratteristica  di  essere  permanenti,  quali  in  particolare  la  spesa  per  Iva  relativa 
all’adeguamento prezzi  o ai maggiori oneri relativi ai trasporti scolastici determinati dai 
lavori finanziati dal PNRR;

━ di applicare l’avanzo accantonato resosi disponibile nel fondo società partecipate a seguito 
delle determinazioni assunte dalle stesse per investimenti riferibili al Servizio Viabilità per 
euro 324.700,10;

━ di prelevare dal Fondo Spese potenziali la somma di euro 144.456,29 per maggiori spese 
relative alle utenze.

In considerazione di quanto sopra esposto si rende necessario procedere a variazioni 
del Bilancio di Previsione 2023-2025 che, come risulta dai documenti allegati,  si possono 
dettagliare come segue:

Annualità 2023
Variazioni positive di entrata di parte corrente €              1.018.755,15
Variazioni positive di entrata di parte capitale €             1.277.726,07
Variazioni negative di entrata di parte corrente €          53.213,08
Variazioni negative di entrata di parte capitale €              3.989.172,21
Applicazione Avanzo Disponibile €              1.686.266,76
Variazioni positive di spesa di parte corrente €              1.554.489,18
Variazioni positive di spesa di parte capitale €              2.641.358,45
Variazioni negative di spesa di parte corrente €                 266.312,73
Variazioni negative di spesa di parte capitale €              3.989.172,21

Annualità 2024
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Variazioni positive di entrata di parte corrente €                   83.042,27
Variazioni positive di spesa di parte corrente €                   71.062,27
Variazioni positive di spesa di parte capitale €                   11.980,00

Ai sensi dell'art. 147 quinquies del D. Lgs.267/200 è stata condotta una verifica sugli 
equilibri economici e finanziari da cui risulta, alla luce dello stato attuale, il mantenimento 
degli equilibri di bilancio;

Viste  le  dichiarazioni  dei  Dirigenti,  acquisite  agli  atti,  relative all'assenza di  debiti 
fuori bilancio;

Con  il  presente  atto  si  provvede  inoltre  ad  apportare  integrazioni  della  Sezione 
Operativa del DUP 2023-2025, come evidenziate nel dispositivo dell’atto.

Il Collegio dei Revisori ha espresso il proprio parere.
Il  Direttore  dell'Area  Amministrativa  ha  espresso  parere  favorevole  in  ordine  alla 

regolarità  tecnica  e  contabile  in  relazione  alla  proposta  della  presente  delibera,  ai  sensi 
dell'art. 49 del Testo Unico degli Enti Locali.

Il Presidente dichiara aperta la trattazione del presente oggetto:

GUIZZARDI RAFFAELE – Direttore Area Amministrativa 
Siamo arrivati praticamente al giro di boa dell'annualità 2023 per quanto riguarda gli aspetti 
finanziari e quindi dobbiamo verificare, cioè sostanzialmente questa delibera si spinge in due 
direzioni: uno, attestare quella che è la salvaguardia degli equilibri e quindi da un certo punto 
di vista rispetto di alcuni principi del bilancio, quali appunto il tema della veridicità in partico-
lare e dell'attendibilità delle previsioni, che abbiamo fatto approvando il bilancio pluriennale; 
l’altra direzione in cui si spinge questo atto deliberativo è il tema appunto delle variazioni di 
bilancio in senso stretto, quindi l’allocazione o di nuove risorse o quantomeno dell'avanzo di-
sponibile rispetto a quelle che sono le esigenze funzionali dell’Ente. Per quanto riguarda il 
primo aspetto, che è stato dire recepito nell'ambito di una specifica relazione sulla salvaguar-
dia,  che costituisce parte integrante dell'atto  deliberativo stesso,  possiamo rilevare che sul 
fronte delle entrate le cose stanno andando discretamente bene, nel senso che le entrate tribu-
tarie rispetto alle criticità dell'anno scorso stanno subendo - in particolare parlo del mercato 
dell'auto - un incremento dell’IPT dell’11,5% in termini di accertato e del 4,2% per quanto ri-
guarda l’RCAuto. Per quanto riguarda invece la cosiddetta TEFA, il tributo ambientale, siamo 
leggermente in riduzione rispetto all'anno scorso. E quindi è una buona notizia sia per quanto 
riguarda l'economia del territorio, sia per quanto riguarda effettivamente il bilancio dell’Ente. 
Al momento però ci riserviamo eventualmente di apportare le variazioni di bilancio necessarie 
e quindi alle eventuali maggiori entrate nella prossima variazione di bilancio. Per quanto ri-
guarda invece il tema dei trasferimenti correnti, registriamo in particolare che i trasferimenti 
fatti dallo Stato per quanto riguarda il trasferimenti, quindi previsti da leggi di bilancio o cose 
di questo tipo, quindi trasferimenti dello Stato, è stato accertato già tutto, quindi il dato è asso-
lutamente veritiero. Per quanto riguarda la Regione in realtà, soprattutto per quanto riguarda 
le funzioni trasferite, ancora non è stata fatta alcuna comunicazione o trasmesso alcuno atto. 
Viceversa, invece, l’accertato risponde all'effettivo per quanto riguarda alcune voci molto im-
portanti, faccio riferimento per esempio al tema degli interventi per i disabili, per quanto ri-
guarda le borse di studio; ciò che effettivamente la Provincia eroga e che ha un impatto vero 
sul territorio. Con riguardo alle entrate extra tributarie mancava all'atto della predisposizione 
degli atti una delle voci principali delle nostre entrate extratributarie che sono i dividenti Au-
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tobrennero, per i quali erano stati previsti indicativamente quasi 1.300.000 euro. Dall'Assem-
blea del 18 luglio in realtà, che non è stata recepita in questa variazione, essendo i dividendi 
stati determinati in 25 euro per ogni azione posseduta, l'introito sarà effettivo, sarà intorno a 
1.600.000 euro, quindi un miglioramento sostanziale rispetto a quanto previsto in bilancio. 
Sulle entrate in conto capitale, tutte le operazioni legate in particolare al PNRR, quindi l'inse-
rimento delle spese e delle richieste all'interno del portale del Ministero delle Infrastrutture, 
sta procedendo in modo fattivo, e quindi anche la comunicazione che vi ho dato prima rispetto 
al FOI è la prova di questo; quindi, man mano che noi inseriamo le richieste, a stretto giro di  
posta o quasi, mettiamola così, le risorse vengono effettivamente trasferite. Per quanto riguar-
da il tema dei fondi, ci assestiamo, secondo me, su quanto effettivamente previsto. Poi c'è il 
tema del fondo perdite Organismi e Società partecipate: da questo punto di vista alcune opera-
zioni che riguardano appunto SETA, che in realtà rispetto a comunicazioni sociali nel corso 
del 2022 il bilancio si è chiuso con risultato positivo, e quindi possiamo mettere a disposizio-
ne anche ciò che era stato accantonato, e l'abbiamo fatto in questa variazione di bilancio, di 
una cifra abbastanza consistente, così come l'uscita da Modena Fiere rende disponibile un ul-
teriore importo. Complessivamente le quote di riduzione di questo avanzo accantonato cubano 
circa 324.000 euro. Per quanto riguarda il fondo contenzioso legale ci assestiamo su quanto 
effettivamente accantonato o stanziato nel bilancio di previsione. L'unico elemento di preoc-
cupazione soprattutto da parte mia è il tema dell’addizionale IRPEF, che noi abbiamo percepi-
to fino al 2011, che è stato oggetto di una sentenza da parte appunto della Corte dei Conti eu-
ropea; questo ci ha portato ad accantonare 30.000 euro e vedremo come andrà questa partita, 
anche perché è una situazione comune un po’ a tutte le Province italiane e le Commissioni 
Tributarie si stanno un po’ esprimendo a macchia di leopardo nell'ambito del territorio nazio-
nale: Bologna, Piacenza e Milano si è espressa in favore delle Province, anche Roma; altri 
Tribunali si sono espressi in modo contrario. Cito, per esempio, a titolo esemplificativo Brin-
disi, Venezia e Como. Altri aspetti da sottolineare, per quanto riguarda la situazione di cassa 
come al solito non abbiamo problemi di liquidità e anche l'esame dei residui attivi e passivi 
non ha portato a particolari elementi di criticità. Per quanto riguarda invece le variazioni di bi-
lancio, abbiamo descritto i movimenti principali nell'ambito del testo della delibera e quindi 
abbiamo ricevuto, come accennavo prima, da parte del Ministero anche i 350.000 euro legati 
al maggior costo per l'energia; abbiamo ricevuto, sulla base delle convenzioni precedentemen-
te sottoscritte, le sanzioni amministrative di nostra spettanza da parte del Comune di Fiorano e 
da parte del Comune di Maranello; ulteriori stanziamenti sono stati disposti da parte della Re-
gione Emilia Romagna, in particolare cito i 300.000 euro legati a interventi urgenti riferiti a 
degli eventi calamitosi dell’anno scorso; sono stati introiettati il fondo adeguamento prezzi ri-
feriti sia al primo semestre 2022 che al primo trimestre 2023. Altre cose sono legate a questo 
progetto europeo “Hey People”, che riguarda le Pari Opportunità, in cui effettivamente, aven-
do vinto questo  progetto,  ci  verranno accreditati  più  di  43.000 euro.  Per  quanto  riguarda 
l'avanzo disponibile in particolare le risorse che vengono allocate in spese di investimento ri-
guardano in particolare l'edilizia scolastica e le cosiddette opere complementari, cioè nel mo-
mento in cui facciamo gli interventi di PNRR, è evidente che ci sono delle spese aggiuntive 
che non sono finanziate, e quindi mettiamo a disposizione parte dell'avanzo disponibile per 
questo tipo di interventi e di opere. Una parte viene utilizzata anche per spese correnti una 
tantum, quali per esempio la spesa per IVA relativa all'adeguamento prezzi, perché il primo 
FOI  copriva  i  l'incremento  dei  prezzi  al  10%  ma  non  la  relativa  IVA;  nonché  appunto 
nell'ambito sempre di quelle che sono le opere o i servizi complementari, cito i trasporti scola-
stici perché, dovendo fare dei lavori nell'ambito delle palestre, è evidente che dover trovare 
delle ulteriori palestre e i relativi trasporti scolastici comportano delle somme aggiuntive in 
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termini da dovere appunto finanziare che in questo caso finanziamo con l'avanzo disponibile. 
Io direi di non avere null'altro da aggiungere. Queste sono le cose principali. Ovviamente, alla 
luce di queste variazioni, viene adeguato sia il programma biennale di forniture e servizi con-
tenute nel DUP, sia anche il programma delle opere pubbliche. 

BRAGLIA FABIO - Presidente della Provincia
Grazie Dottor Guizzardi per l'importante lavoro e la prego di ringraziare anche tutto il suo 
staff per quanto fatto, perché è stato un lavoro veramente importante in un periodo davvero 
complesso, dove lavorare su temi di numeri e risorse è stato veramente difficile. Quindi dav-
vero grazie a tutti. Apro la discussione. Prego per gli interventi. Dichiarazioni di voto? Prego 
Consigliere Platis.

PLATIS ANTONIO - Consigliere
Buongiorno. Molto brevemente. Innanzitutto, dalla relazione c’è stato un passaggio del ragio-
niere capo che vorrei chiedere se può un attimino specificare, nel senso che ha detto che la 
Regione non ha dato riscontro alle poste a loro relative, e mi sembra un po’ una novità rispet-
to alle altre occasioni. Quindi volevo chiedere se avessi capito bene e un pochino di informa-
zioni in merito. Un’altra questione che, secondo me, è importante è un aggiornamento, mi 
pare che in Capigruppo sia stato un pochino accennato, anche sui dividendi di Autobrennero 
che sono stati deliberati pochi giorni fa e hanno un impatto importante. E’ l'occasione magari 
anche per capire: la gara era stata annunciata per la seconda metà di quest'anno, se effettiva-
mente avete riscontro che si fa in quella direzione, perché è evidente che da questa partita na-
scono molti aspetti. L’ultima considerazione che faccio è sull'avanzo di amministrazione, che 
per questa Provincia è alto, perché in questa variazione mi pare ci siano 600.000 euro, ma 
complessivamente siamo intorno ai 15 milioni. E’ evidente che è sempre meglio avere avanzo 
che disavanzo, però probabilmente a volte siamo estremamente pessimisti nell'affrontare il bi-
lancio e quindi ci troviamo dopo delle risorse in più che possiamo impegnare. Grazie.

GUIZZARDI RAFFAELE – Direttore Area Amministrativa 
Per quanto riguarda la Regione specifico meglio. Nel senso che a seguito appunto della Legge 
13, la Regione ci ha dato il compito di esercitare delle funzioni che non rientrano nelle funzio-
ni fondamentali della Legge 56, tra le quali per esempio i compiti che vengono esercitati dalla 
Polizia Provinciale, tanto per intenderci, per le quali la Regione ci trasferisce un importo indi-
cativamente, per esempio, di circa il 60% di quanto sosteniamo in termini di spesa di persona-
le. Unitamente a questi, ci sono gli altri compiti che esercitiamo per conto della Regione, che 
sono per esempio il diritto allo studio, in cui sono impiegati dei nostri dipendenti e che pertan-
to la Regione si impegna a ristorarci queste spese. A monte c’è una convenzione, quindi gli 
atti ci consentono comunque a livello di previsione di bilancio di poter prevedere e mantenere 
queste risorse. Il tema è la quantificazione effettiva, perché capite bene che nell'esempio che 
vi ho fatto io, il 60% del costo del personale della Polizia Provinciale richiede una quantifica-
zione effettiva che, per quanto riguarda il 2022, deve ancora essere fatta e quindi le risorse 
2022, nonostante sia stato mantenuto il residuo, devono ancora pervenire. Per quanto riguarda 
il 2023, è pleonastico che comunque questa quantificazione effettiva dovrà essere fatta quan-
tomeno entro la fine dell'anno, o quantomeno entro il termine del riaccertamento, perché dob-
biamo avere un titolo effettivo che può essere un atto di Giunta o una determina del Dirigente 
che ci consente comunque di poter effettuare l'accertamento da un punto di vista contabile. 
Però ribadisco che la Convenzione a monte c'è ed è tuttora efficace, e questo è un elemento 
che consente di non avere eccessive preoccupazioni. È il titolo giuridico. Mi permetto anche 
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di dire qualcosa sull'avanzo, se il Presidente me lo consente, che è contenuto comunque negli 
atti che vi sono stati trasmessi e volevo sottolineare il fatto che, a fronte appunto di un avanzo, 
come diceva giustamente il Consigliere Platis, molto ricco iniziale, con queste ultime opera-
zioni in particolare l'avanzo disponibile si riduce a 1.200.000 euro. Tenuto conto che comun-
que dovremo mettere a disposizione ulteriore avanzo o quantomeno ulteriori risorse con la 
prossima variazione, sempre per quanto attiene il tema delle risorse non sufficienti per coprire 
le  opere del  PNRR, io  penso che  arriveremo in termini  approssimativi  quasi  ad azzerare 
l'avanzo disponibile. Quindi mi viene da dire fortunatamente - uso il termine fortuna - il crite-
rio di prudenza adottato da questo Consiglio Provinciale è stato lungimirante da questo punto 
di vista, quantomeno per quest'anno.

BRAGLIA FABIO - Presidente della Provincia
Grazie. In più nella domanda si parlava anche del tema di Autobrennero, che ne abbiamo par-
lato ieri nella Capigruppo. Su proposta dei Soci siamo riusciti ad aumentare i dividendi, por-
tandoli da 23 euro ad azione a 25, quindi con due punti in più. Questo chiaramente ci dà un 
po’ più di respiro rispetto a quello che diceva bene prima il Dottor Guizzardi. Vedevo che 
aveva la mano alzata Maria Costi, quindi prego Consigliere Costi.

COSTI MARIA - Consigliere
Grazie Presidente, buongiorno a tutti. Era per rafforzare quello che poi ha già detto in chiusu-
ra il ragioniere capo, nel senso che l'avanzo è vero che è Consistente, ma buona parte vincola-
ta. La parte disponibile meno male che c'è e meno male che è stato applicato un criterio di 
prudenza, perché oggi possiamo sostenere gli aumenti che ci sono in tutti i settori grazie a 
questo  avanzo.  Quindi  possiamo tranquillamente  andare  avanti  con le  nostre  opere  senza 
aspettare i ristori, perché in qualche modo sennò avremmo qualche problema. Quindi direi che 
il criterio della prudenza, tanto l'avanzo l’anno dopo, in particolare l'avanzo disponibile, si 
può utilizzare assolutamente. Fra l'altro viene usato per la parte investimenti, quindi si tratta di 
un'operazione assolutamente virtuosa, e quindi rivendico la bontà delle decisioni prese dal 
Consiglio. 

Non avendo nessun altro Consigliere chiesto la parola, il Presidente pone ai voti, per 
appello nominale, la presente delibera che viene approvata con il seguente risultato:

PRESENTI n. 10
FAVOREVOLI n.   7 (Presidente Braglia, Consiglieri Muzzarelli, Costi, 

Guerzoni, Lagazzi, Poggi e Zaniboni)
CONTRARI n.   2 (Consigliera Santoro;

Consigliere Platis)
ASTENUTI n.   1 (Consigliere Veronesi)

Per quanto precede,

IL  CONSIGLIO  DELIBERA

1) di  apportare  al  Bilancio  di  Previsione  2023-2025,  le  variazioni,  ai  sensi  dell'art.  175, 
comma 4, del D. Lgs.267/2000, descritte nel successivo Allegato A) "Elenco Variazioni 
Annualità 2023”, sia in termini di competenza che in termini di cassa, che si dichiara parte 
integrante e sostanziale del presente atto e nel successivo Allegato B) “Elenco Variazioni 
Annualità 2024” in termini di competenza;
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2) di approvare il "Quadro Generale Riassuntivo”, Allegato C);

3) di prendere atto del prospetto "Equilibri di Bilancio", Allegato D);

4) di prendere atto della scheda di “Riepilogo utilizzo avanzo di amministrazione” risultante 
dal Rendiconto 2022, Allegato E);

5) di approvare la "Relazione alla Salvaguardia degli Equilibri di Bilancio 2023", riportante la 
verifica generale delle entrate, la verifica della gestione di cassa, la verifica dei residui 
attivi e passivi, la verifica dell'accantonamento al Fondo Crediti di Dubbia Esigibilità, al 
Fondo Perdite Partecipate, al Fondo Contenzioso Legale inscritti nel Bilancio di Previsione 
2023 ed accantonati nel risultato di amministrazione, Allegato F);

6) di aggiornare il Programma Biennale degli Acquisti di Forniture e Servizi secondo quanto 
previsto dal decreto n.14 del 16.1.2018 del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti 
all'art. 7, Allegato G);

7) di prendere atto delle dichiarazioni dei dirigenti, acquisite agli atti, in merito all'assenza di 
debiti fuori bilancio, Allegato H);

8) di prendere atto delle dichiarazioni dei dirigenti, acquisite agli atti, sull'andamento delle 
entrate e sulla consistenza dei residui attivi e passivi, Allegato I);

9) di integrare il Programma triennale delle OO.PP. 2023-2025 contenute nel DUP, approvato 
con delibera consiliare n. 103 del 12.12.2022, Allegato L);

10) di dare atto, altresì, che l’Organo di Revisione ha espresso il proprio parere, Allegato M);

Il Presidente, per dar corso tempestivamente alle variazioni di bilancio ed alle misure 
contenute nel provvedimento al fine di ripristinare gli equilibri di bilancio, pone in votazione 
l'immediata eseguibilità della presente deliberazione, per appello nominale, ai sensi dell’art. 
134 - 4° comma della D.Lgs. 267/2000, che viene approvata dei presenti come segue: 

PRESENTI n. 10
FAVOREVOLI n.   7 (Presidente Braglia, Consiglieri Muzzarelli, Costi, 

Guerzoni, Lagazzi, Poggi e Zaniboni)
CONTRARI n.   2 (Consigliera Santoro;

(Consigliere Platis)
ASTENUTI n.   1 (Consigliere Veronesi)

Della suestesa delibera viene redatto il presente verbale

Il Presidente Il Segretario Generale

BRAGLIA FABIO DI MATTEO MARIA
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